

Aujourd'hui, départ pour Ometepe, une île située dans le lac Nicaragua. Personnellement, je n'avais pas idée qu'il existait au Nicaragua un lac qui faisait un peu plus de 148km sur 55 avec une île, Ometepe, de 276km<sup>2</sup> (ce n'est pas la seule mais c'est la plus grande) .

Donc départ de Managua vers 8h00 pour arriver au port vers 10h30 et prendre un ferry qui nous dépose sur Ometepe vers 12h00. A noter que je n'ai pas tout compris au fonctionnement de la prise de billet entre intermediaires, vendeurs de billet et d'autres personnes au rôle incertain mais certainement indispensables puisque nous sommes montés à bord !

Une fois à l'hôtel, nous prenons quelques instants pour nous rafraîchir, puis manger en compagnie de geais à face blanche fort peu farouches avant de partir pour une petite ballade.

La première partie de la ballade se passe dans un sentier forestier mais nous renonçons vite car chaleur étouffante et impossible de voir les oiseaux dans cette jungle mais seulement de les entendre.

Nous faisons donc demi-tour pour marcher le long de la plage . Bien nous en a pris puisque nous rencontrons des aigrettes (grande et garzette), caracara du nord, quiscale à longue queue et urubu à tête rouge.

La nuit tombant, nous retournons à l'hôtel pour nous reposer un brin avant le diner